



MINISTÈRE
DE LA CULTURE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

France Archi— tecture

Cité de
l'architecture
et du patrimoine



Cité de l'architecture et du patrimoine



VÉRITABLE CENTRE DE DIFFUSION DE LA CONNAISSANCE ARCHITECTURALE ET DE LA PRÉSERVATION DE L'ENVIRONNEMENT URBAIN

Inaugurée en 2007 dans le Palais de Chaillot et héritière d'une longue histoire de valorisation du patrimoine et de l'architecture, la Cité de l'architecture a pour mission la sensibilisation, la diffusion et l'enseignement de l'architecture et de l'urbanisme dans ses dimensions contemporaines et patrimoniales. À la fois musée, observatoire de la création architecturale, centre d'archives, plus grande bibliothèque d'Europe dédiée à l'architecture contemporaine, centre de formation des urbanistes et architectes du patrimoine. Véritable et unique centre culturel pluriel, lieu de partage dédié à la réflexion, entre passé, présent et prospective, entre patrimoine et architecture, sa programmation s'adresse aussi bien au grand public qu'aux professionnels : expositions temporaires, ateliers pédagogiques, débats, colloques, éditions, projections...

A RECOGNISED CENTRE THAT ISSUES INFORMATION RELATED TO ARCHITECTURE AND CONSERVATION OF THE BUILT ENVIRONMENT

Inaugurated in 2007 in the Palais de Chaillot, heir to a long tradition that promotes national heritage and architecture, the Cité de l'Architecture mission is to raise awareness, inform and teach architecture and planning in its contemporary and heritage dimensions. At the same time a museum, observatory of architectural design, archive, the largest library in Europe dedicated to contemporary architecture and a training centre for urban planners and heritage architects. A unique multicultural centre, a place dedicated to study through exchange, between past, present and future, heritage and architecture - its programme caters to both the general public and professionals: temporary exhibitions, educational workshops, debates, seminars, publications, film screenings...